

Rayons de la nageoire pectorale comme caractère approprié pour contrôler les souches de truite d'élevage



On a analysé morphologiquement deux souches de truite arc-en-ciel (*Oncorhynchus mykiss*), génétiquement différentes. Pour les deux souches, il existe une forte corrélation entre la symétrie des rayons de la nageoire pectorale et le rapport poids/longueur. C'est pourquoi les rayons des ailettes pectorales sont utiles pour contrôler les souches de truite d'élevage.

Auteurs du document : C. PIÑEIRO, E. GARCÍA-VAZQUEZ, A. M. PENDAS, P. MORAN

Obtenir le document : EDP Sciences

Thème (issu du Text Mining) : FAUNE, MILIEU NATUREL

Date : 2008-08-01

Format : text/xml

Source : <https://doi.org/10.1051/kmae:1991006>

Langue : Français

Télécharger les documents : <https://www.kmae-journal.org/10.1051/kmae:1991006/pdf>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/rayons-de-la-nageoire-pectorale-comme-caractere-approprié-pour-contrôler-les-souches-de-truite-d-ele0>

Evaluer cette notice: